



Comentario / Carlos Marín (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Esto de que acudieran dos de las consejeras electorales a hablar con los diputados, de nuevo la mayoría antidemocrática del oficialismo, para insistir en que la elección de jueces, magistrados y ministros cuesta y esta negativa, subrayada también por **Ricardo Monreal**, para abaratar el ejercicio, me hace pensar en algo así como que alguien está cavando tu fosa, te ordena cavar tu fosa, eso le está pasando al INE y en lugar de habilitarla con una pala y un zapapico, les dicen ‘no, ráscala con tus uñas’”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1yj1g2woDpaIVU8Mj?e=boRcbw